

El viernes podría recibir la Cámara de Diputados el paquete de leyes secundarias: Gutiérrez Luna

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA) El presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez**, adelantó que podría ser el 11 de octubre cuando reciban las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial. El legislador comentó que se seguirá el trámite parlamentario ordinario, que es turnar a comisión con los plazos establecidos en el reglamento.

Gutiérrez Luna comentó que habló con el senador Noroña, quien le indicó que están por sesiona entre hoy y mañana. También le informó que la comisión concluyó a la una de la mañana y, por lo tanto, tienen que esperar 24 horas, por lo que es muy probable que el paquete llegue el viernes.

<https://drive.google.com/file/d/1cQJLEw4FNmf6nB7AJaEQPC634oTANbbH/view?usp=sharing>